



ESTA TECNOLOGÍA PUEDE FACILITAR LAS TAREAS.

Google cree que la IA le devolverá más tiempo libre a las personas

La directora sénior de ingeniería y estrategia de investigación en IA (inteligencia artificial) en Google, Pilar Manchón, anticipó la jornada de ayer que la inteligencia artificial devolverá a la gente el 80% de su tiempo gracias a su capacidad para agilizar el trabajo.

En la cumbre tecnológica Ecosystems 2030 que se

está haciendo en España, Manchón opinó que la empresa tecnológica estadounidense va "en la buena dirección" tras una década "muy ocupados" con una IA que "está revolucionándolo todo".

A nivel mundial, los estudios muestran que el mayor apoyo a la IA está en los países emergentes, donde el 77% de la gente la

respalda gracias al "éxito en la democratización de la tecnología" frente a la falta de confianza en otros elementos tradicionales como los gobiernos o los medios de comunicación.

"Debemos asegurarnos de que nadie se quede atrás", añadió la directora sénior, quien de paso recordó la importancia de que "la gente tenga voz y

voto en esta sociedad que estamos construyendo", pues las personas "somos el problema que queremos resolver".

Gracias a la inteligencia artificial, según los datos mencionados por Manchón, se devolverá a la gente el 80% de su tiempo, por lo que aumentará el disfrute mientras disminuye el trabajo. 🔄